
Le Café de l'Opéra rouvre ses portes le 17 mars avec un nouvel exploitant

L'Opéra national du Rhin est heureux d'annoncer la réouverture de son café à partir du 17 mars. Désormais sous la gestion d'un nouvel exploitant, ce lieu convivial et emblématique de la vie strasbourgeoise retrouve sa mission d'accueil pour les passants, les spectateurs et les salariés de l'Opéra.

Une offre locale et responsable de petite restauration

Avec une carte axée sur des produits frais, de saison et issus de circuits courts, le café de l'OnR s'engage à proposer une offre de petite restauration de qualité à des prix raisonnables. À l'honneur : des légumes de la ferme Riedinger à Hoerdt, la bière artisanale de la brasserie Matten et bien d'autres produits provenant d'une agriculture raisonnée et locale.

Le café conservera son esthétique et sa décoration familières, ainsi que sa terrasse surplombant la place Broglie, idéale pour savourer un moment de détente au cœur de la ville.

Un espace ouvert à tous, 6 jours sur 7

Afin de répondre aux besoins du plus grand nombre, le Café de l'Opéra adopte de larges horaires d'ouverture pour une pause gourmande sucrée et salée à toute heure. Il accueille les clients du lundi au samedi ainsi que le dimanche en cas de représentation. Les soirs de spectacle, il reste ouvert 1h après la représentation.

Un retour attendu pour les collaborateurs de l'OnR

La réouverture du café est également une très bonne nouvelle pour les 250 employés permanents de l'Opéra national du Rhin, qui ne disposent pas de cantine sur place. Ce lieu de vie redeviendra un espace de convivialité et d'échange pour l'ensemble des équipes.

La réouverture du café de l'OnR marque ainsi une nouvelle page pour ce lieu emblématique, participant à faire de l'Opéra national du Rhin un lieu vivant et accueillant.

Un nouvel exploitant habitué du monde de la restauration

Le duo composé d'Eric et Lionel Husser a une expérience de plus de 15 ans dans la restauration. Il organise le B'Art Garden d'Apollonia à la Robertsau depuis quatre saisons et reprend, en 2021, le restaurant le Bœuf Noir de Brumath. Il saura s'appuyer sur une équipe solide et accueillante, avec Marjorie Garny à sa tête.

Café de l'Opéra

18 place Broglie - 67000 Strasbourg

Horaires : **Hiver** du lundi au samedi 10h-20h / **Été** du lundi au samedi 10h-22h / et les dimanches de représentations.

Ouverture prolongée 1h après les spectacles.